

#BADEN-WÜRTTEMBERG 22. Dezember 2023

Jahresabschluss der EVG-Betriebsgruppe DB Netz Stuttgart

Nach einer letzten Betriebsratssitzung und Betriebsgruppenvorstandssitzung kurz vor den Weihnachtsfeiertagen, ließen die Betriebsgruppe Netz Stuttgart das Jahr gemeinsam bei Speis und Trank und mit guten, mitunter auch kontroversen Gesprächen ausklingen.



Wichtiger Grund des Treffens war der Beschluss des Haushaltsplans für 2024. Dabei stehen die Jugend genauso wie die Frauen im Fokus sowie diverse traditionelle Veranstaltungen und Treffen, die unsere EVG-Mitglieder gemeinsam für die Kolleg:innen organisieren. Das Ehrenamt wurde und soll auch an dieser Stelle nochmal extra gewürdigt werden, ohne das eine gute Betriebsgruppenarbeit nicht möglich wäre. Sei es bei der Organisation, Mitgliederbetreuung, Durchführung von Veranstaltungen, der Bereisung unseres großen Flächenbetriebs oder einfach nur, um als Vertrauensperson ein offenes Ohr für die Sorgen und Wünsche der Kolleg:innen zu haben.

Ganz vorn in Sachen „Engagement“ stand im letzten Jahr und auch am Weihnachtsg grill der BG-Vorsitzende Olivier Schmidt, dem ein megagroßes Dankeschön für seine ehrenamtliche Arbeit gilt. Unterstützt durch viele Helfer:innen, konnten das Betriebsgruppenjahr in der TVT-Halle in Stuttgart-Zuffenhausen gemütlich ausklingen. Das Jahr war gespickt mit großen Herausforderungen – dazu zählen unter anderem die Tarifverhandlungen und die Neuaufstellung des Betriebsrates. Vielen Dank auch an Harry aus dem Betriebsratsgremium für die Hilfe bei der Bewirtung und Angie, die uns auch nie verhungern lässt.

Ziel für 2024 ist eine bessere Vernetzung untereinander und ganz besonders das allmähliche Kennenlernen der Kolleg:innen der Betriebsgruppe DB Station & Service. Mit der Verschmelzung zu DB InfraGO am 01.01.2024 wird das Fundament für eine gemeinsame Zukunft gelegt wird und da will die Betriebsgruppe gut vorbereitet sein. Die BG DB Netz Stuttgart freut sich auf die Kolleg:innen der BG DB S&S und lädt sie zur gemeinsamen Kommunikation und Zusammenarbeit auf Augenhöhe ein. Denn nur gemeinsam geht mehr!

Ein weiteres Ziel fürs neue Jahr ist das Begeistern jüngerer Kolleg:innen für das Team und die ehrenamtliche Arbeit in der Betriebsgruppe. Geplant ist zum Beispiel eine Klausurtagung. Wer sich engagieren möchte, kann jederzeit gerne einsteigen, egal, ob in einer Fachgruppe, als Vertrauensperson oder einfach nur so bei der Mithilfe und Durchführung der Termine vor Ort.

Zu guter Letzt wünschen wir allen Kolleg:innen schöne Feiertage und hoffentlich etwas Zeit, um mal zu verschnauften und Zeit für Familie und Freunde zu haben. Danke an alle, die den Verkehr und die Infrastruktur am Laufen halten, gerade auch in der Hauptreisezeit Ende Dezember bis Anfang Januar. Wir vergessen auch nicht die von Terror und Krieg betroffenen Menschen in den Krisengebieten und setzen uns weiter ein für ein friedlicheres Jahr 2024 ein.

Tipp: Fest eingeplant werden kann der 06.07.2024. Da findet wieder das gemeinsame EVG-Sommerfest im KKJ in Stuttgart-Feuerbach statt. Mit dabei sind unter anderem die EVG-Jugend und die Betriebsgruppe DB Fernverkehr.





[Alle Bilder anzeigen »](#)